

MOUSCRON

UNE NOUVELLE COURSE POUR REDONNER UN SOUFFLE SPORTIF AUX 24H

Au lendemain des dernières 24h en course libre, les organisateurs s'interrogeaient sur l'aspect sportif de ce traditionnel événement mouscronnois. Pour attirer un autre public, plus nombreux, une quatrième course à pied vient compléter le panel: une course de deux ou quatre tours à réaliser le dimanche matin. La course de 24h, la course ados, qui se déroule le samedi après-midi, et la course enfant, qui se déroule le dimanche matin, sont donc toujours au programme. De quoi permettre à n'importe qui de trouver la course qui lui conviendra.

« Cette course, où les coureurs pourront s'inscrire individuellement, débutera après la course enfant, vers 11h15. On espère que cela ramènera du monde, ce qui ferait davantage d'animation sur le parcours. Jusqu'à présent, le dimanche matin, on ne retrouvait plus que les coureurs qui se donnent à fond pour la course », ex-

plique Grégoire Breyne, membre de l'asbl des 24h. Une course qui s'adresse aussi bien aux familles, aux marcheurs et à ceux qui n'ont pas l'habitude de courir, grâce à celle des deux tours (2x3,2km), ou aux coureurs plus aguerris qui pourront alors faire quatre tours (4x3,2km).

UNE NOUVELLE ALTERNATIVE

Cette réflexion se fait dans un contexte où, malheureusement, la course de 24h attire de moins en moins de monde. Cette course comptait 766 coureurs en 2018 contre 558 en 2019. Un phénomène qui s'est renforcé après la crise sanitaire puisqu'en 2022 seuls 211 coureurs étaient comptabilisés, puis 178 en 2023. Ce qui a poussé les organisateurs remettre en question cette course.

« On a envie de remettre en avant l'aspect sportif et l'aspect associatif, qui avait tendance à se perdre au profit de l'aspect festif. Nous avions donc fait un sondage



Quatre courses différentes seront proposées lors de la 45^e édition. © BL

Le rendez-vous est d'ores et déjà donné le 29 septembre prochain pour découvrir cette nouvelle course

pour récolter les retours des participants. Nous avons eu pas mal de retours et beaucoup de propositions, dans tous les sens. Ce qui reve-

Suite à la baisse du nombre de coureurs inscrits aux 24h en course libre ces dernières années, l'asbl mouscronnoise propose une nouvelle course ouverte à tous le dimanche, en fin de matinée. En solo ou accompagné, les coureurs pourront choisir entre deux ou quatre tours.

nait le plus souvent était de faire une course sur une journée et sur quelques kilomètres. On a donc réfléchi à quelque chose qui pourrait fonctionner au niveau logistique avec les autres courses que nous proposons. Et si cela permet à ces coureurs de découvrir l'esprit des 24h et de rester sur le site le dimanche midi pour découvrir le village associatif, c'est encore

mieux», ajoute Grégoire Breyne. Cette nouvelle course est donc une belle solution qui devrait rencontrer tous ces objectifs.

Le rendez-vous est d'ores et déjà donné le 29 septembre prochain pour découvrir cette nouvelle course. En attendant, le projet associatif qui animera la 45^e édition de l'événement sera présenté ce jeudi à 19h30 à 21'aut'côté. ■ E.S.

20018895



SUDINFO • CONCOURS

Une carte cadeau de 250€ à dépenser à Maasmechelen Village

JOUEZ & GAGNEZ

L'escapade idéale vous attend à Maasmechelen Village, à moins d'une heure de Bruxelles et 40 minutes de Liège. Vous y découvrirez, outre plus de 100 boutiques, une sélection de restaurants raffinés, profitez de services cinq étoiles et pourrez explorer la région et ses paysages à couper le souffle, dont ceux du Parc National Hoge Kempen, à seulement 5 minutes à pied.

COMMENT PARTICIPER ?

Envoyez le code

VILLAGE → 6010

suiivi de vos coordonnées complètes (nom, prénom, adresse, e-mail) Concours accessible jusqu'au 28 avril à 23h59 - 2€/ participation. Règlement de nos concours sms sur www.sudinfo.be/reglement

6010

1€/Site ER